

Для получения приглашения на обучение в Витебский государственный университет имени П.М. Машерова необходимо обратиться в отдел международных связей и отправить на электронную почту foreignsector@mail.ru, otd_ms@vsu.by следующие документы:

1. Копии документов об окончании I степени высшего образования и присвоении степени бакалавра.
2. Копии нотариально заверенного перевода документов об образовании с указанием изученных предметов и оценок по ним.
3. Копия паспорта с переводом на русский язык, заверенная нотариально.

Документы, необходимые для поступления:

1. Оригинал документов об окончании I степени высшего образования и присвоении степени бакалавра.
2. Нотариально заверенный перевод документов об образовании с указанием изученных предметов и оценок по ним.
3. Копия паспорта с переводом на русский язык, заверенная нотариально.
4. Медицинская справка о состоянии здоровья с переводом на русский язык, заверенная нотариально.
5. Сертификат об отсутствии ВИЧ-инфекции с переводом на русский язык, заверенный нотариально.
6. 6 фотографий 3x4 см.
7. Паспорт с учебной визой на въезд в Республику Беларусь.
8. Свидетельство о признании документа об образовании, выданного в иностранном государстве, и установлении его эквивалентности (соответствия)

документу об образовании Республики Беларусь, подтверждающего получение лицом высшего образования, эквивалентного I степени высшего образования в Республике Беларусь.

Проживание

Университет предоставляет всем иностранным студентам места в благоустроенных общежитиях. Стоимость проживания в общежитии составляет около 30–35 долларов США в месяц.

Регистрация

В соответствии с законодательством Республики Беларусь иностранный гражданин должен в течение 10 дней с момента прибытия пройти процедуру регистрации по месту проживания. Для этого необходимо обратиться в отдел международных связей университета.

Контактная информация:

210038, г. Витебск, Московский пр-т, 33,
кабинет 201 а
Телефон деканата факультета обучения
иностранных граждан:
8 (10 375 212) 37 99 16
Факс: 8 (10 375 212) 58 49 59
Телефон отдела международных связей:
8 (10 375 212) 37 63 11
E-mail: foig@vsu.by
foreignsector@mail.ru

**ВИТЕБСКИЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИМЕНИ П.М. МАШЕРОВА**

ИНОСТРАННОМУ АБИТУРИЕНТУ

Образовательная программа углубленного высшего образования (МАГИСТРАТУРА)



www.vsu.by

ОБУЧЕНИЕ НА РУССКОМ/АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКАХ

Код	Специальность	Срок обучения
7-06-0111-01	Научно-педагогическая деятельность	1 год
7-06-0112-02	Начальное образование	1 год
7-06-0113-03	Природоведческое образование	1 год
7-06-0113-04	Физико-математическое образование	1 год
7-06-0113-05	Технологическое образование	1 год
7-06-0113-06	Художественно-эстетическое образование (проф. Музыкальное искусство)	1 год
	Художественно-эстетическое образование (проф. Изобразительное искусство)	1 год

Код	Специальность	Срок обучения
7-06-0114-02	Образовательный менеджмент	1 год
7-06-0212-01	Дизайн	1 год
7-06-0213-01	Искусствоведение	1 год
7-06-0215-03	Арт-менеджмент	1 год
7-06-0222-01	История	2 года
7-06-0232-01	Языкознание	2 года
7-06-0232-02	Литературоведение	1 год
7-06-0313-01	Психология	1 год
7-06-0421-01	Юриспруденция	1 год
7-06-0511-01	Биология	2 года
7-06-0532-01	География	2 года

Код	Специальность	Срок обучения
7-06-0533-01	Физика	2 года
7-06-0533-04	Математика и компьютерные науки	2 года
7-06-0612-02	Информатика и технологии программирования	2 года
7-06-1012-01	Физическая культура и спорт	1 год

To receive an invitation to study at Vitebsk State University named after P.M. Masherov, please contact the International Office and send it by e-mail foreignsector@mail.ru or otd_ms@vsu.by the following documents:

1. Copies of documents on the completion of the first stage of higher education and the award of a bachelor's degree.
2. Copies of a notarized translation of education documents indicating the subjects studied and grades for them.
3. A copy of the passport with a translation into Russian, notarized.

Documents required for admission:

1. Original documents on the completion of the 1st stage of higher education and the award of a bachelor's degree.
2. Notarized translation of education documents indicating the subjects studied and grades for them.
3. A copy of passport with translation into Russian, notarized
4. Medical certificate of health status with translation into Russian, notarized.
5. Certificate of the absence of HIV infection with translation into Russian, notarized.
6. 6 photos 3x4 cm.
7. Passport with a student visa to enter the Republic of Belarus.
8. Certificate of recognition of an education document issued in a foreign state and establishment of its equivalence (conformity) with an education document of the Republic of Belarus, confirming the receiving by a person of higher education equivalent to the first stage of higher education in the Republic of Belarus.

Accommodation

The university provides all foreign students with places in comfortable hostels. The cost of living in a hostel is about 30-35 USD per month.

Registration

In accordance with the legislation of the Republic of Belarus, a foreign citizen must, within 10 days from the date of arrival, go through the registration procedure at the place of residence. To do this, you need to contact the department of international relations of the university.

Contact Information:

210038, Vitebsk, Moskovskiy Avenue 33,
Office 201a

The telephone number of the dean's office
of the Faculty of Foreign Citizens Training:

8 (10 375 212) 37 99 16

Fax: 8 (10 375 212) 58 49 59

The telephone number of International Department:

8 (10 375 212) 37 63 11

E-mail: foig@vsu.by
foreignsector@mail.ru

**VITEBSK STATE UNIVERSITY
NAMED AFTER P.M. MASHEROV**

**FOREIGN
APPLICANT**

**Educational program
of advanced higher education
(MASTER'S COURSE)**



TUITION IN RUSSIAN/ENGLISH

Code	Speciality	Training period
7-06-0111-01	Scientific and Pedagogical Activity	1 year
7-06-0112-02	Primary Education	1 year
7-06-0113-03	Natural Science Education	1 year
7-06-0113-04	Physical and Mathematical Education	1 year
7-06-0113-05	Technology Education	1 year
7-06-0113-06	Art and Aesthetic Education (Profilization Musical Arts)	1 year
	Art and Aesthetic Education (Profilization Visual Arts)	1 year

Code	Speciality	Training period
7-06-0114-02	Educational Management	1 year
7-06-0212-01	Design	1 year
7-06-0213-01	Art History	1 year
7-06-0215-03	Art Management	1 year
7-06-0222-01	History	2 years
7-06-0232-01	Linguistics	2 years
7-06-0232-02	Literature Studies	1 year
7-06-0313-01	Psychology	1 year
7-06-0421-01	Jurisprudence	1 year
7-06-0511-01	Biology	2 years
7-06-0532-01	Geography	2 years

Code	Speciality	Training period
7-06-0533-01	Physics	2 years
7-06-0533-04	Mathematics and Computer Science	2 years
7-06-0612-02	Informatics and Programming Technologies	2 years
7-06-1012-01	Physical Culture and Sport	1 year